



## Un jeu qui montre les inégalités et le rôle de la sécurité sociale

Les Equipes Populaires publient un jeu de société, un vrai ! Créé au sein de la régionale de Charleroi-Thuin, cet outil pédagogique place les participants dans diverses situations de vie. Au fil du jeu, les années passent et il faut affronter les principaux aléas d'une vie : décrocher un diplôme ou non, trouver un emploi ou non, payer son logement, ses soins de santé, jusqu'à la pension.

Le jeu illustre les inégalités criantes dans tous ces domaines, et la grande part d'aléatoire (d'où il tire son nom) qui détermine que certains réussissent et d'autres pas. Il peut donc être utilisé selon plusieurs angles d'approches pédagogiques, par exemple :

- La sécurité sociale en général : comment elle contribue à diminuer les inégalités
- La problématique du marché de l'emploi en général
- Le sujet spécifique de la sélection, voire la discrimination à l'embauche
- La problématique des pensions
- Le coût du logement et des consommations de base

**Durée du jeu :** minimum 2h30

**Nombre de participants :** 4 à 12 personnes  
L'originalité du jeu repose sur la très grande ressemblance des situations avec la vie réelle, son adaptabilité et aussi sur la convivialité et l'humour.

**Comment se procurer ce jeu ?** En prêt aux Equipes Populaires.

**NB :** Il s'agit d'un véritable outil pédagogique ! Cela signifie qu'un.e animateur.ice formé au préalable est indispensable. Les règles du jeu et des fiches thématiques permettent de s'approprier l'animation de façon autonome. Une formation sera également organisée par Les Equipes Populaires en 2020.

